

Sin mencionar a nadie en específico, el Presidente respondió a detractores del proceso de paz.

Ante los constantes ataques al proceso de paz desde diferentes sectores, especialmente desde el uribismo, el presidente Juan Manuel Santos salió este martes en defensa de las negociaciones y rechazó que quieran frenarlas o generar opiniones contrarias entre la ciudadanía.

En entrevista con Radio Nacional de Colombia, el Jefe de Estado aseguró que el proceso es necesario para alcanzar la paz, ya que los golpes militares a las Farc, dijo, las han llevado al diálogo.

Al ser preguntado por su opinión frente a señalamientos como que la Fuerza Pública bajó la guardia por el proceso de paz, que según la entrevista se conocen especialmente desde sectores de derecha en Twitter, Santos, sin mencionar a nadie, respondió que «ese sector quiere que digamos que añoramos el pasado, y lo que estamos haciendo es construyendo un mejor futuro».

El Jefe de Estado también reiteró que en los últimos dos años se le han propinado los más duros golpes a las Farc, pero recordó que «si queremos paz debemos sacrificar algo de justicia, la discusión es cuánta».

Así mismo, reiteró que la Constituyente anularía lo pactado en La Habana. «La paz no se hace por decreto», dijo el Jefe de Estado.

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz-quieren-que-digamos-que-anoramos-el-pasado-santos_12904669-4